



L'évènement qui défie la gravité

Martigny, le 22 juillet 2024

Communiqué de presse

L'évènement sportif à ne pas manquer à Sion

Le 7 septembre 2024, de 10h à 22h, Sion s'apprête à vivre Gravit'High, un événement sportif inédit mettant en scène une spectaculaire traversée en highline. Suspendue à 100 mètres de haut et s'étendant sur 350 mètres de long entre la Basilique de Valère et le Château de Tourbillon, cette slackline attirera l'attention des amateurs de sensations fortes et des curieux.

L'athlète Redbull Jaan Roose, qui vient tout juste de battre le record du monde de la plus longue traversée en highline de 3,6 km, ralliera les deux collines de Sion. Sa performance, ainsi que celles d'autres spécialistes de la discipline, seront projetées en direct sur un écran géant installé sur la place Maurice-Zermatten. Des images et des commentaires en live permettront à toutes et à tous de partager cette expérience unique, et la vivre de l'intérieur, même de nuit!

Une journée animée et des activités pour tous

La journée sera rythmée par diverses animations. Les visiteurs pourront s'initier à la slackline grâce à des ateliers découverte, avec des sangles tendues à quelques mètres du sol. Un airbag géant sera également disponible pour celles et ceux qui souhaitent tester la slackline à une hauteur plus élevée. Ces activités, ouvertes à tous, offriront une occasion idéale de s'amuser tout en travaillant son équilibre et son contrôle de soi.

Pour renforcer l'ambiance festive, des concours et défis seront organisés avec de nombreux prix à gagner. Les visiteurs pourront également profiter de divers stands de restauration comprenant des food trucks, des bars et des raclettes. La musique sera évidemment omniprésente durant toute la journée. Gravit'High est un événement gratuit et ouvert à toutes et à tous.

La concrétisation d'un projet

L'idée de Gravit'High a émergé lors de la réalisation d'un travail universitaire pour un cours de Master en gestion du sport. Afin de concrétiser ce projet, l'initiatrice a fondé un comité et une association. L'équipe organisatrice est composée de quatre femmes aux personnalités diverses, dont les forces et les qualités se complètent de manière optimale.

L'entreprise Slackline Events, spécialisée dans l'organisation d'événements de slackline et de highline, a été mandatée pour apporter son expertise.

Gravit'High est une association à but non lucratif dont l'objectif est d'organiser et gérer divers événements sportifs afin de promouvoir le sport en général. Ce premier événement en entrainera certainement d'autres.

Carmen Lonfat
responsable des relations publiques
contact@gravithigh.ch
+41 / 79 . 729 . 84 . 09

